

Château Haut-Reys

Graves



Au porte de Bordeaux et en bordure de l'appellation Pessac Léognan, ce vignoble de vingt hectares a été repris en 1997 par Isabelle et Grégoire Gabin tous deux issus d'un milieu agricole et viticole. Dans une recherche de qualité, tant au niveau du vignoble que dans l'élaboration des vins, une restructuration a été menée. La propriété est atypique par sa forte proportion de merlot, ce qui permet d'élaborer des vins ronds et fruités.

Located close to the city of Bordeaux and bordering on the Pessac-Léognan appellation, this 20-hectare vineyard was taken over in 1997 by Isabelle and Grégoire Gabin, who came from agricultural and winegrowing backgrounds. In the interest of quality, they undertook an ambitious restructuring of both the vineyard and cellar. The property is atypical due to the high percentage of Merlot, which accounts for the wine's round, fruity flavour.

A dominante de merlot, ce vin, vinifié et élevé en cuves, révèle des notes de fruits rouges et noirs, avec une robe sombre. Le bouquet est en harmonie avec un palais souple, élégant soutenu par des tanins soyeux avec une belle longueur.

This largely Merlot-based wine was fermented and aged in vat. It has a lovely deep colour and aromas of red and black fruit that are totally in keeping with the smooth, elegant flavours on the palate underpinned by silky tannin and a beautiful long aftertaste.



Terroir : Graveleux et argilo calcaire

Variété de cépage : 80% merlot, 20% cabernet sauvignon.

Âge des vignes : 25 ans.

Vendanges : Manuelles.

Élevage : De façon traditionnelle, chais mixtes cuves ciments et cuves en acier revêtu.

Production : 32.000 bouteilles.

Densité : 5.000 pieds/ha

Terroir : gravel and clay-limestone soil.

Grape Varieties : 80% Merlot and 20% Cabernet Sauvignon.

Age of the Wines : 25 years.

Harvesting : Manual.

Ageing : traditional, in vats (cement and stainless steel).

Average annual production : 32.000 bottles.

Density : 5.000 vines/ha.